

Embajador cubano en Etiopía destaca nexos entre su país y África

Image not found or type unknown

Banderas de Cuba y Etiopía

Addis Abeba, 30 sept (RHC) África está en la esencia de Cuba y nuestro país tiene una percepción justa de sus lazos con los pueblos de estas tierras, aseguró el embajador cubano aquí, Jorge Lefebre, en una breve alocución durante La Noche de Fraternidad Africana.

En el evento promovido por el gobierno de Etiopía para fortalecer la unidad entre los estados del continente, el diplomático destacó el “profundo componente cultural” del legado africano en la nación caribeña.

Lefebre reseñó la participación africana “en nuestra lucha contra el colonialismo de España” y la contribución cubana “a independizar o proteger naciones de esta región”.

También aludió a la formación “que recibieron miles de jóvenes africanos en el sistema educacional de la isla”, cuyos “médicos, profesores e ingenieros”, entre otros profesionales, “colaboraron y colaboran con el desarrollo” en estos territorios. Según comentó, la huella de África en Cuba está “en la comida, la música, tan rica y explosivamente sonora, y el modo de expresar a través del baile los distintos estados de ánimo”, entre otros aspectos culturales, sociales y religiosos.

“Tomamos nuestro paso por la vida de manera alegre y divertida, tanto como los africanos..., sin olvidar la responsabilidad de preservar lo alcanzado en muchos años de dura lucha”, manifestó.

Asimismo, aseveró que por querer “forjar una nación mejor...”, la Revolución Cubana recibe un duro castigo, “expresado en el bloqueo y las sanciones de Estados Unidos los últimos 60 años”.

Por dura que sea la hostilidad de las administraciones norteamericanas, subrayó, “no nos hará desviarnos de nuestro camino, no logrará que nos cansemos de defender ideales por los que murieron muchos de nuestros mejores hijos”.

En los próximos días, presentaremos nuevamente en Naciones Unidas un proyecto de resolución condenando el bloqueo y estamos seguro que se aprobará con el apoyo de los países amigos, entre ellos los de África, declaró.

Por sus históricos vínculos con Etiopía, Cuba fue escogida para organizar La Noche de Fraternidad Africana, un intercambio cultural con estudiantes de diferentes países de África, en el cual participaron etíopes graduados en la isla, integrantes de la brigada médica acreditada y cubanos residentes. Desde el 19 de septiembre último, un comité gubernamental y el ministerio de Relaciones Exteriores organizan diferentes encuentros para ayudar a fortalecer las relaciones de los pueblos de África, de modo especial entre los jóvenes.

Además de la embajada de Cuba, también participan en el programa las de 13 países africanos y Corea del Sur.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/300590-embajador-cubano-en-etiofia-destaca-nexos-entre-su-pais-y-africa>



Radio Habana Cuba